

AVANT PROPOS

Jean-Louis BAUDOUIN

Volume 101, numéro 2, septembre 1999

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/1046258ar>

DOI : <https://doi.org/10.7202/1046258ar>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

Éditions Yvon Blais

ISSN

0035-2632 (imprimé)

2369-6184 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce document

BAUDOUIN, J.-L. (1999). AVANT PROPOS. *Revue du notariat*, 101(2).
<https://doi.org/10.7202/1046258ar>

LA REVUE DU NOTARIAT

AVANT PROPOS

En tant que président de la section québécoise de l'Association Henri Capitant, je suis particulièrement heureux que la Revue du Notariat ait accepté de publier les textes du dernier congrès qui s'est tenu au Panama du 15 au 20 mars 1999.

Ce n'est pas la première fois d'ailleurs que la Revue du Notariat offre l'hospitalité de ses pages à l'Association Henri Capitant. Elle l'avait fait, la dernière fois, en 1991 dans un numéro spécial avec les textes du congrès de Yaoundé sur la maîtrise du sol.

Le thème du congrès de Panama était les nouveaux aspects de la responsabilité civile. Le lecteur appréciera, sans aucun doute, la grande richesse des textes qui suivent, textes qui font le point sur l'évolution du droit québécois en la matière, plus particulièrement à l'endroit des professions juridiques et médicales, et du transporteur. Le lecteur trouvera également un article important sur la responsabilité pénale des personnes morales, sujet qui, avec la jurisprudence récente, est devenu d'une grande actualité.

Il faut noter que, à une exception près, seules les communications des juristes québécois sont publiées ici. Celles des autres participants (français, belges, luxembourgeois, italiens, panaméens, colombiens, etc...pour n'en mentionner que quelques-uns) seront contenues dans le livre qui, chaque année, réunit l'ensemble des communications. Ce livre devrait paraître à Paris, dans la collection des travaux de l'Association Capitant, avant la fin de l'année.

La section québécoise de l'Association Henri Capitant poursuit deux buts principaux, soit d'une part stimuler la réflexion doctrinale sur des sujets d'actualité et d'autre part, encourager les juristes du Québec à rayonner sur le plan international en multipliant les contacts avec leurs collègues et confrères étrangers. Elle est fière de compter dans ses rangs plusieurs notaires qu'elle remercie de leur participation.

Jean-Louis BAUDOIN
COUR D'APPEL DU QUÉBEC